

戦争肯定の教科書採択に 反対する市民集会成功!



武藏村山市と言えば、東京で育鵬社の社会科教科書が採択された市としてすっかり有名になってしましました。この教科書は安倍首相が採択に執念を燃やし続けています。今急速に進められている戦争できる国づくりに向けて、戦争に抵抗なく行く人材を養成する道具なのです。

3年前の教科書採択時、教育委員会は驚く方法で教科書を決めたのです。審議の中には一切教科書名を出さないまま休憩に入り、休憩後出された一覧表に沿って教科書を宣伝するパンフを

活を守るということを背後にもり積もった都政への不満を直接、知事にぶつけた形の、一種の陳情的な格を帶びていた

二期目以降は、具体的な問題を都民とともに考え、解決の手がかりを探る、という一步進んだ内容が多くなった

とにかく一方通行になりがちの対話から、さらに一步進め、都民とともに考える都政を実現させるため、私は「都民参加」呼びかけた

連載6
考証
革新都政12年

1979.07.01
革新都政が誕生する以前の都政は、「国の政策を遂行する下部機関であつて、本来の責務である住民の生

革新都政が きり拓いたもの②

一对話から参加へ



坂田 宏子
(武藏村山子どもの教育と
文化を育てる会代表)

